

Ergänze die fehlenden Wörter

Film: **Es geschah am hellichten Tag** ist ein schweizerisch-deutsch-spanischer Spielfilm aus dem Jahr 1958 von Ladislao Vajda nach einem _____, das Vajda, Hans Jacoby und Friedrich Dürrenmatt nach dessen Idee geschrieben haben. Dürrenmatts Romanerzählung „Das Versprechen“ wurde gleichzeitig mit dem Drehbuch geschrieben, wurde aber erst _____, nachdem der Film schon ins Kino gekommen war. Die Handlung des Romans folgt der des Drehbuchs, variiert jedoch am Schluss. Der Film wurde von der schweizerischen Praesens-Film AG in Zusammenarbeit mit der CCC-Film aus Berlin und der Chamartín SA aus Madrid produziert, und an Originalschauplätzen in der Schweiz gedreht.

Dr. Matthäi von der Zürcher Kantonspolizei) soll in Jordanien, die dortige Polizei _____. Kurz vor seiner Abreise erhält er einen Anruf des Hausierers Jacquier. Dieser hat im Wald von Mägendorf (Drehort im Film: Bonstetten ZH.), einem kleinen _____ nahe Zürich, die Leiche des kleinen Mädchens Gritli Moser gefunden. Matthäi fährt nach Mägendorf, nimmt den Hausierer mit, und dieser zeigt den Polizisten den Fundort. Matthäi geht zu Gritlis Eltern und verspricht der Mutter bei seiner _____, dass er Gritlis Mörder finden werde. Bei seinen Ermittlungen in der Volksschule zeigt ihm die Lehrerin ein seltsames Bild Gritlis, auf dem ein _____, ein kleines Mädchen, mehrere Igel, ein Kasperle, ein Auto und ein seltsames Tier mit _____ zu sehen sind, doch erkennen die Polizisten zunächst nicht dessen Bedeutung.

Die Dorfbewohner jedoch halten Jacquier für den Mörder. Jacquier sei beobachtet worden; außerdem führe er _____ mit sich, wie eines für die Tat verwendet worden sein könnte. Leutnant Henzi, Matthäis Mitarbeiter und Nachfolger, schafft es in einem harten, mehrstündigen _____, Jacquier dazu zu bringen, die Tat zu _____. In der darauf folgenden Nacht erhängt er sich in seiner _____. Matthäi aber glaubt nicht an Jacquiers Schuld. Zwei weitere Morde dieser Art waren vor längerer Zeit begangen worden, und er glaubt an einen Zusammenhang: möglicherweise handele es sich um einen _____.

Am nächsten Tag will Matthäi nach Jordanien fliegen, erblickt aber eine Schulkasse . Er steigt dennoch in das Flugzeug. Er sitzt neben einem Mann, der Schokotrüffel verspeist, die stark an kleine _____ erinnern. Er wittert eine neue Spur, entreißt dem Mann die Trüffel und steigt spontan mit den Trüffeln aus dem _____.

Matthäi bespricht sich mit dem Psychiater Professor Manz, einem alten Freund, und zeigt ihm die Zeichnung. Manz erklärt dem Polizisten, dass sich hinter dem von dem Mädchen _____ reale Ereignisse und